

Rêvant d'un voyage itinérant depuis quelque temps, nous venons de le réaliser du 4 mai au 13 septembre 2015. Un parcours de 8500 km en 132 jours de Plouguiel (Bretagne) à Tirana en Albanie, en passant par l'Ukraine notamment pour participer à la semaine UECT. Les 17 derniers jours, nous avons intégré le trait d'union européen à travers les Balkans organisé par l'ASPTT de St Quentin.

Cela a été un vrai régal, chaque jour une petite aventure (78 km en moyenne) mais sans contrainte. Même s'il y a eu quelques passages (rares) plus difficiles, il n'y a jamais eu de galère. Treize pays traversés sans souci, en toute sécurité et avec un accueil très chaleureux (ce sont ceux qui ont le moins qui donnent le plus facilement). De belles rencontres même si la communication n'était pas toujours très facile. Beaucoup de signes d'admiration (à croire qu'ils avaient connaissance de notre passage): des petits coups de klaxon sympas, le pouce levé, Super (mot international). Que de magnifiques paysages et sites comme Krakow, Zamosc, Pochaiv, Budapest, Dubrovnik etc.. Mais attention à la vision carte postale, il y a aussi des zones tristes, moroses pourtant elles méritent aussi notre regard. Que de souvenirs, maintenant il faut du temps pour les coucher sur le papier.

Voici notre parcours:



et le lien du blog public réalisé pendant notre périple

<http://lesdupavelo2015.blogspot.com>